



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI JAWA TENGAH**

**TANGGAPAN DAN/ATAU JAWABAN PENGUSUL
(KOMISI E) TERHADAP
PENDAPAT GUBERNUR ATAS PRAKARSA
DPRD PROVINSI JAWA TENGAH
TENTANG RANPERDA
PENYELENGGARAAN KETENAGAKERJAAN**

Semarang, 12 Desember 2022

Disampaikan oleh:

Hj. TAJKIATUL MUTHMAINNAH, SKM, MKES
Komisi E DPRD Provinsi Jawa Tengah

Yang Terhormat Saudara Gubernur/ Wakil Gubernur Jawa Tengah, Saudara Sekda Provinsi Jawa Tengah, Pimpinan Perangkat Daerah dan seluruh jajaran Eksekutif.

Yang saya hormati Saudara. Ketua, Wakil Ketua, dan rekan-rekan Anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah.

Yang saya hormati segenap jajaran Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Tengah, Tamu Undangan, Wartawan, dan Hadirin yang berbahagia.

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera, Salam Sehat dan Selamat Pagi untuk kita semua.

Marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, atas perkenanan-Nya hari ini kita dapat bertemu dalam keadaan sehat *wal'afiat* untuk menghadiri Rapat Paripurna Pembicaraan Tingkat I (Lanjutan) DPRD Provinsi Jawa Tengah Masa Persidangan Pertama Tahun Sidang 2022/2023 yang salah satu agendanya adalah Tanggapan dan/atau jawaban Pengusul (Komisi E) atas Pendapat Gubernur terhadap Prakarsa DPRD (Komisi E) terkait Rancangan Perda tentang Penyelenggaraan Ketenagakerjaan.

Bapak/Ibu dan hadirin peserta Rapat Paripurna Dewan yang saya hormati,

Pertama, kami ucapkan terimakasih atas Pendapat Gubernur terkait Rancangan Perda tentang Penyelenggaraan Ketenagakerjaan ini, yang pada prinsipnya mendukung atas Ranperda Inisiatif DPRD tentang Penyelenggaraan Ketenagakerjaan. Tentu ini menandakan bahwa telah menjadi perhatian kita bersama bagaimana ketenagakerjaan ini harus benar benar kita atur dan *design* untuk menjawab permasalahan dan tantangan penyelenggaraan ketenagakerjaan yang sekaligus memiliki implikasi luas dan makro terhadap pengurangan kemiskinan, pengurangan angka pengangguran yang pada ujungnya sebagai upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Kedua, sebagaimana disampaikan oleh Gubernur tadi bahwa kebijakan penyelenggaraan ketenagakerjaan di daerah saat ini menjadi perhatian setiap Pemerintah Daerah, dengan diundangkannya Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020

tentang Cipta Kerja serta peraturan pemerintah sebagai pelaksanaannya menjadikan suasana baru dalam penanganan ketenagakerjaan. Dimana kebijakan perlu dilakukan untuk perlindungan terhadap angkatan kerja yang berasal dari wilayah sekitar (tenagakerja lokal) menjadi perhatian pemerintah daerah serta pertimbangan pengaturan kewenangan pelaksanaan urusan pemerintahan oleh Pemerintah Pusat di dalam UU Cipta Kerja khususnya dalam Pasal 176 UU Cipta Kerja. Dalam hal ini tentu menjadi perhatian dan kerja kerja kita bersama nantinya dalam proses perancangan hingga perumusan Rancangan Perda tentang Penyelenggaraan Ketenagakerjaan ini.

Ketiga, mendasarkan pertimbangan filosofis bahwa kita sepakati bersama bahwa setiap tenagakerja berhak untuk mendapatkan pekerjaan dan penghidupan yang layak demi mewujudkan dan mempertahankan kelangsungan kehidupan yang sejahtera. Hal ini juga untuk menjawab tuntutan dan tantangan peningkatan kinerja penyelenggaraan ketenagakerjaan di Jawa Tengah yang tentu menjadi tugas kita bersama sesuai kewenangan yang melekat baik di legislative maupun eksekutif.

Bapak/Ibu dan hadirin peserta Rapat Paripurna Dewan yang saya hormati,

Demikian saya sampaikan, Tanggapan dan/atau Jawaban Pengusul (Komisi E) Terhadap Pendapat Gubernur Atas Prakarsa DPRD Provinsi Jawa Tengah tentang Ranperda

Penyelenggaraan Ketenagakerjaan yang harapannya kedepan tentu akan menjadi tanggungjawab kita bersama dalam mengawal muatan pokok rancangan perda ini dalam rapat, pembahasan maupun forum/ dialog untuk mencapai tujuan/ *ultimate goal* mewujudkan peningkatan kesempatan dan kualitas tenaga kerja, hingga kesejahteraan tenaga kerja yang juga dapat mengungkit pencapaian target makro pembangunan daerah Jawa Tengah seperti Pengurangan Kemiskinan dan Tingkat Pengangguran Terbuka, Tingkat Partisipasi Angkatan kerjamasyarakat pada umumnya dan masyarakat Jawa Tengah pada khususnya.

Sekian dan terimakasih.

Wassalamu 'alaikumWr. Wb

Semarang, 12 Desember 2022

KOMISI E
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH PROVINSI JAWA TENGAH

Ketua,



ABDUL HAMID, S.Pd.I